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＜点鐘＞� 親松会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様ご紹介＞� 親松会長
　川崎麻生RC会長　青戸慶太様→「コロナもだいぶ
落ち着いたと思ったらまた増えているようですが、
今年度は今までできなかった親睦、社会奉仕等々の
活動を行っていければと思っております。今年度幹
事の中山会員ともどもよろしくお願い致します」。
川崎麻生RC幹事　中山隆弘様、横浜中RC久本弥様

＜表彰＞� 左藤前年度出席委員長
◆出席100％表彰
　安藤美恵子会員、嶋会員
◆メークアップ100％表彰
　渡邊会員、関田会員、菊池会員、親松会員、中村会員

＜会長報告＞� 親松会長
　先に、持ち回り理事会報告です。
・台湾永和RC来日費用の件
・麻生区社会福祉協議会会費の件

・麻生観光協会会費の件
・麻生区民祭協賛金の件
・8/1納涼会会費の件
　以上、全て承認可決されました。

　以下、会長報告です。
1.�2022–23年度志村雄治ガバナーよりお礼状着
2.��2022–23年度ロータリー米山奨学事業への地区目
標達成の御礼
3.�ロータリー文庫からのお願い

＜幹事報告＞� 菅幹事
＊当クラブ例会
　7/17（月・祝）　�川崎百合丘RC杯争奪リーグ戦大会

閉会式�11:00〜　
� � 集　合�10:30　虹ヶ丘球場
　7/18（火）　　　委員会報告
　7/25（火）　　　クラブ活性化セミナー報告
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎高津RC、川崎高津南RC、川崎幸RC
＊活動報告書着
　川崎マリーンRC、川崎中RC、川崎とどろきRC

＜ニコニコ委員会＞� 山口委員長
川崎麻生RC会長　青戸慶太様、幹事　中山隆弘様→
「１年間宜しくお願いいたします」。横浜中RC�久本弥
様→「親松さんの会長年度がスタートされ、とても

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2114回  7 月25日 クラブ活性化報告

第2115回  8 月 1 日 納涼会（移動例会）

第2116回  8 月 8 日 クラブ奉仕プロジェクト報告 
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http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/
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国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



嬉しく思います。卓越した行動力を活かされ、より
一層のご活躍をお祈りいたします。今後はますます
お忙しくなり、ご心労も増えるかと存じますが、健
康には充分気を付けて頑張ってください」。当クラ
ブより、親松会長→「川崎麻生RC会長　青戸様、中
山幹事様、金曜日は表敬訪問に伺います。横浜中
RC�久本さんようこそ！」。菅幹事→「青戸会長様、
中山幹事様ようこそ。明日からの会長幹事会共に頑
張りましょう」。山木会員→「弊社シグマがテレビ東
京の番組『知られざるガリバー』で取り上げて頂くこ
とになりました。現在のところ、放送予定は8月5日
（土）�18:00〜です。よろしければご覧下さいませ」。
以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、阿久澤
会員、安藤亨会員、安藤美恵子会員、福家会員、畑
山会員、平岡会員、井上久会員、井上勇会員、伊藤
会員、菊池会員、北島会員、小塚会員、中島眞一会
員、中島健児会員、中村会員、大矢会員、江田会員、
左藤会員、関田会員、嶋会員、鈴木孝英会員、玉井
会員、渡邊会員、山口会員。

＜出席委員会＞� 玉井委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

本日のプログラム
＜委員会報告＞
クラブ奉仕委員会� 山口委員長
　クラブ奉仕委員会は会場監督（SAA）、出席委員
会、親睦委員会、雑誌委員会、プログラム委員会、
公共イメージ向上委員会、会計監査、会計の総勢26
名から成る委員会です。クラブ奉仕委員会は、クラ
ブを円滑に機能させるために管理運営に責任をも
ち、各小委員会と連携を密にし、活気あるクラブ作
りを推進する委員会です。本年度、親松会長の指針
は「ロータリーの再確認！？」です。出席率の向上、
会員卓話の実施、会員増強、親睦活動、米山及びロー

タリー財団への寄付、米山奨学生への支援、継続事業
の実施を基本に原点に戻り、もう一度再確認して、会
員全員が毎回出席したくなるようなクラブ作りを心掛
けていたいと思います。また私は危機管理委員長も
拝命しております。危機が発生した時何をすればそ
の影響を最小化できるか。危機は起こるということ
を前提として考えることが重要です。

職業奉仕委員会� 北島委員長
　職業奉仕はロータリー活動の中でも最も難解な委
員会と言われていますが、一番根幹となる部分で
す。その象徴がロータリーの木です。職業奉仕の理
念は20世紀初頭の荒廃したアメリカで根付いた考え
方で、自己の職業に対して強く「倫理性」を要求して
おり、「人を欺くような、泣かせるような金儲けを
してはいけない、非社会的非道徳的職業を営んでは
いけない、世の為になる職業を営まなければならな
い」ということです。職業を通じて社会奉仕すること
を職業奉仕と思われがちですが、それは社会奉仕で
あって「受益者が誰であるか」で区別して、自分自身
が行った奉仕活動によって、自分自身が受益者にな
る事こそが「職業奉仕」であります。これらのこと
を踏まえて1年間活動したいと思います。来年4月に
は職場訪問を実施したいと考えております。忘れて
はならないのは日常例会の中で四つのテストを唱和
して皆さんに体得して頂くことと思っておりますの
でよろしくお願いします。

＜点鐘＞� 嶋会長

会員 出席 欠席 メーク

第2112回� 45� 33� 12� � 73.33%
第2111回� 45� 33� 12� 5� 84.44%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 30件� 39,000円� 60件� 70,000円
� 0件� 0円� 1件� 22,000円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 0件� 0円� 0件� 0円

累計


